

Fahrt des OGV Igstadt zum Weihnachtsmarkt nach St. Wendel

Am Samstag, dem 6. Dezember 2025, war die saarländische Kleinstadt St. Wendel das Ziel der traditionellen Fahrt des Obst- und Gartenbauvereins Igstadt zu einem Weihnachtsmarkt. Die Abfahrt nach St. Wendel erfolgte bei leichtem Regen um 12.30 Uhr am Wasserturm.

Mit der einbrechenden Dunkelheit und einer längeren Regenpause präsentierte sich der Weihnachtsmarkt stimmungsvoll mit über 150 Ständen auf dem Schlossplatz, dem Marktplatz und rund um die Wendalinus-Basilika. Der weitläufige Markt beeindruckte mit seinem vielfältigen Angebot: Zahlreiche Stände präsentierten handwerkliche Kleinkunst und liebevoll gestaltete Geschenkideen. Besonders für Kinder gab es viel zu entdecken – vom märchenhaften Zwergenwald über die Kinder-Rodelbahn bis hin zu weiteren Mitmachaktionen. Ein besonderes Highlight war der Mittelaltermarkt, der mit historischen Ständen, Musik und Showeinlagen für eine einzigartige Atmosphäre sorgte.

Neben dem kunsthandwerklichen Angebot lokaler Künstler kamen auch die kulinarischen Genüsse nicht zu kurz. Insbesondere die regionalen Spezialitäten wie „Gefillde“ oder „Dibelabbes“ und weihnachtliche Leckereien luden zum Probieren und Verweilen ein. Die Igstadter Besucher freuten sich über das günstige und familienfreundliche Preisniveau des saarländischen Marktes. Trotz des wechselhaften Wetters genoss die Gruppe die festliche Stimmung mit Lichtern, Düften und Musik in der gesamten Altstadt.

Wohlbehalten erreichte die Reisegruppe um 21.15 Uhr wieder den Wasserturm in Igstadt.